

DESARROLLO HUMANO

TEMA: ENSAYO

LIC; BAYRON IRAM VIDALS CAMPOSECO

PRESENTA EL ALUMNO:

HEBER NELZON

TOMAS TOMAS

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6TO. Cuatrimestre "B"

Enfermería Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

18 DE JUNIO DEL 2020

Desarrollo humano en México

Este tema me gusta porque habla sobre cómo los humanos van pasando por procesos como cambios y desarrollo durante la vida desde el comienzo de cómo nacemos hasta cómo vamos desarrollando otras características tanto físicas como el peso la estatura y también ganando conocimiento psicológico, pero antes de esto nosotros pasamos por ciertas etapas de la vida como la infancia la adolescencia, la madurez y la vejez y con los años vamos desarrollando la forma de pensar psicológicamente dependiendo de la educación.

Cuando nacemos nuestro cerebro se tiene que empezar a desarrollar y a formarse porque tiene un grado de inmadurez y esto se hace a través de la infancia y de los ciclos de la vida, el desarrollo físico de cada persona no es igual esto depende de la forma en que el niño crezca y de qué estado de salud se encuentre, el desarrollo psicológico también tiene que ver mucho como es el aprendizaje que lleva y el vocabulario y el entorno en que crece ya que la mayor parte de los adultos no tienen el mismo conocimiento no pueden leer y escribir ni las oportunidades para darles a sus hijos.

Esto con el tiempo las personas van desarrollando viendo por una vida mejor para sus hijos, larga y sana y darles mejores oportunidades a la sociedad la capacidad de tener una mejor educación de enfrentarse al mundo con suficiente conocimiento que una persona logre el bienestar depende de las oportunidades que alcance desde las básicas como el alimento, lamentablemente no todos tienen las mismas oportunidades como a tener una buena educación contar con atención a la salud a los alimentos que es lo más básico hay personas que se encuentran en bajos recursos en México y la pobreza es una negación para el desarrollo humano como son las necesidades básicas con el paso del tiempo las familias van creciendo más y más y esto hace que allá una población más grande con el paso del tiempo y esto es un factor de riesgo para personas que no pueden ni tener acceso a lo más simple como una buena alimentación ya que son de bajos recursos ahora en la actualidad incluso aún siguen habiendo niños en la calle sin poder gozar de un hogar, una familia y un buen conocimiento. Se hicieron algunas pruebas para ver qué países tenían más desarrollo humano en población y México era uno de tantos países con más población pero incluso hay países con un número de tasa de crecimiento

Conclusión

Creo que es importante saber sobre los factores que pueden favorecer a una persona y a otras no, sufren de muchas necesidades y no cuentan con las mismas posibilidades en México se ha notado un gran desarrollo igual en lo que es la tecnología, cultura más conocimiento más ciencia y para poder lograr las cosas la psicología del desarrollo humano aplicada en cualquier área son favorables y enfoque profesional y esto son aportaciones esenciales en la vida de los seres humanos.

Bibliografía

Antología de desarrollo humano

